

ASSOCIATIONS

CHAMPCUEIL FOOTBALL CLUB



Voilà la saison touche à sa fin. Le Champcueil Football Club aura honoré de sa présence le championnat Essonne.

Tout le monde aura pris beaucoup de plaisir sur les terrains avec, pour certaines équipes, une amélioration constante durant la saison. C'est le cas de notre équipe 1^{ère} Seniors qui a obtenu de belles victoires ! Étant une équipe nouvelle, cette année fut une saison de transition. Ce travail de fond sera un acquis pour la prochaine saison et je parie qu'elle s'illustrera, il y a de la qualité dans ce groupe !

Il en est de même de notre groupe +45 ans poule D. Au fil de la saison, les résultats se sont améliorés. La saison prochaine sera plus profitable pour eux. Notre équipe 1^{ère} + 45 ans poule C aura cette année fait une saison correcte. Par ailleurs, j'en profite pour signaler qu'en plus de nombreux joueurs venus la rejoindre, nous allons accueillir un nouvel entraîneur pour l'équipe 1^{ère} Seniors et ainsi renforcer ses solides fondations.

Parmi les satisfactions, nos jeunes de U10/11 : ils ont fait un beau championnat avec de belles victoires, souvent très larges. Un groupe de qualité qui est l'essence même d'une association comme celle du Champcueil FC. Ces jeunes seront, je pense, le groupe de copains d'avenir au club et probablement les futurs joueurs de l'équipe 1^{ère} Seniors.

Nos Vétérans ont fait un parcours satisfaisant. Ils finiront entre la 3^e et 4^e place, après avoir tutoyé le sommet. Nos débutants auront très bien représenté Champcueil lors des plateaux, d'ailleurs j'en profite pour féliciter les éducateurs qui ont organisé cette manifestation avec passion et efficacité. Les clubs accueillis étaient ravis de l'organisation.

Je profite pour féliciter et remercier toutes les personnes qui auront cette saison beaucoup donné pour le club, leur passion, leur enthousiasme, leur savoir-faire pour servir, accueillir et éduquer des jeunes et dont ils ont participé aux valeurs du Champcueil FC.

La saison prochaine s'annonce dynamique. De nombreux nouveaux joueurs m'annoncent leur venue et de nouvelles équipes vont compléter celles qui prolongeront leur parcours.

Aussi je le sais, il y a parmi vous des passionnés du ballon rond qui aimeraient transmettre leur enthousiasme pour ces jeunes de Champcueil. Nous vous accueillons avec plaisir parmi la structure valorisante et conviviale des encadrants du CFC. Vous pouvez me contacter au 06.20.78.17.61. Profitez de nos tournois U10/11 et Seniors les 15 et 16 juin qui seront aussi l'occasion de porte ouverte au club. En plus de supporter nos équipes, ce sera l'occasion de vous renseigner pour la saison prochaine. Sportivement !

Daniel Dos Santos, Président Champcueil FC - ddossantos.champcueilfc@hotmail.fr

UNE NOUVELLE ASSOCIATION : ACADEMIE DE JIU-JITSU BRÉSILIEN-GRAPPLING

Le **jiu-jitsu brésilien** est un art martial réputé au Brésil, aux USA et au Japon. Issu du vieux judo c'est une lutte au sol se pratiquant avec ou sans kimono. Chaque technique de finalisation se termine soit par un étranglement soit par une luxation (*nuque, épaule, coude, poignet, hanche, genou, cheville*) sans torsion articulaire.



Le **grappling** peut être considéré comme un sport de combat consistant à attraper, à tenir, à contrôler son adversaire, debout et également au sol après une éventuelle projection, puis à tenter de le faire abandonner grâce à des techniques de luxation et d'étranglement et cela sans utiliser le moindre coup.

Horaires : mardi de 20h à 22h et vendredi de 18h à 19h30 – au dojo de la Halle de sports.

Contact et renseignements : Gilles DENIS (06.82.88.65.41) - acjib-g@laposte.net